

Preparan la Cámara de Diputados ante manifestaciones feministas

A manera de blindaje, despliegan barricadas metálicas para proteger los edificios del gobierno mexiquense, mientras activistas hacen un llamado a manifestarse este lunes, con motivo del 25N

ALMA RODRÍGUEZ

Toluca, Méx.- Desde este viernes iniciaron los trabajos para blindar el Poder Legislativo ante las diversas manifestaciones que se han anunciado para el próximo lunes 25 de noviembre.

Desde la mañana de este viernes, cerca de una decena de personas comenzaron a trabajar en la colocación de vallas metálicas alrededor del recinto de la Legislatura, pero también a proteger con tablas de madera al Ayuntamiento de Toluca; ello ante las movilizaciones que se suscitarán en la capital mexiquense no sólo en el marco del Día Internacional para la Eliminación de la Violencia contra la Mujer, sino también en torno a lo que se ha anunciado en el Congreso Local, respecto a la presentación de una iniciativa para despenalizar el aborto y su posible aprobación.

Colectivas, feministas y activistas que integran el frente *Marea Verde*, han convocado a una movilización en las afueras del Congreso Local, para este lunes en punto de las 10:00 horas, bajo el lema *¡Vamos juntas por la despenalización del aborto!*

Con esta manifestación, buscarán ser escuchadas por las y los legisladores a fin de que la Interrupción Legal del Embarazo sea una realidad en el Estado de México, para que se convierta así en la entidad 18 en avanzar al respecto.

“Nos vemos todas (os, es) este 25N frente al Congreso de Toluca a las 10:00 a. m. para exigirle a las, los y les legisladores que salden la deuda histórica ¡Para que decidir no sea un delito!” refieren en la convocatoria difundida en redes sociales.

25

DE NOVIEMBRE

Se conmemora el Día Internacional de la Eliminación de la Violencia contra la Mujer

EL DATO

Marea Verde y grupos provida convocan a concentraciones frente al Congreso Local

Marea Verde no es el único movimiento que se manifestará, también se tiene previsto que lo hagan las organizaciones provida, pues han citado en el mismo lugar y misma hora a quienes estén en contra de la despenalización, para levantar la voz.

Iniciativa Ciudadana, Mujeres de Iniciativa, Frente Nacional por la Familia, Pasos por la Vida, 40 Días por la Vida, Solidar, Expo Vida y Familia, así como Actívate, son parte de las organizaciones que están convocando a manifestarse “por la vida”.

Para el próximo lunes, la LXII Legislatura se ha planteado sostener una sesión plenaria en donde haya un tema único: abordar todo lo relativo a la despenalización del aborto; ésto, al discutir una única iniciativa presentada por la comisión parlamentaria Para la Igualdad de Género, la cual pudiera remitirse con calidad de *urgente y obvia resolución*, lo cual daría paso a ser votada en ese mismo día para que sea aprobada y publicada en días posteriores. ●



La Comisión legislativa Por la Igualdad de Género.

ALEJANDRO VARGAS. EL UNIVERSAL